

Las últimas 10 preguntas de Stafford Cripps

sobre la U.R.S.S., en el presente y en el futuro

(11)—¿CUALES SON LOS OBJETIVOS RUSOS DE GUERRA Y DE PAZ? TRABAJO —UNO

En cuanto se refiere a objetivos territoriales, ya los he discutido. El objetivo de guerra ruso es exactamente el mismo de la Gran Bretaña y de los Estados Unidos de América, o sea la derrota final de la agresión y la defensa del mundo contra una repetición de los acontecimientos de las dos últimas décadas.

Sus objetivos de paz son de reconstruir a Europa y al mundo sobre una base que permita al gobierno soviético llevar a cabo el desenvolvimiento de su país en seguridad y paz. Para este fin, los rusos piensan que se tiene que dar algún castigo a los responsables por las brutalidades de la presente guerra, a fin de hacer comprender al mundo que la civilización está de acuerdo con semejante conducta.

En términos amplios, yo creo que el concepto ruso del mundo de la post guerra puede resumirse diciendo que prevén un mundo en donde la paz estará supervisada por las fuerzas de los Estados Unidos, la U.R.S.S., y Gran Bretaña. Son muy realistas en cuanto al porvenir, y no creen que un simple idealismo liberal podrá bastar para mantener la paz en un mundo en que al amargura de la guerra tardará muchos años en disiparse, y en el que será imposible el desarme en escala que se aproxime al total.

(12)—¿ESTABLECERAN EL COMUNISMO LOS RUSOS

EN LOS TERRITORIOS QUE OCUPEN?

Si por ocupación se entiende la ocupación provisional sin intención de asimilarse los territorios, entonces la contestación es negativa. Las regiones que juzguen necesario ocupar para garantizar su propia seguridad, las incorporarán como repúblicas autónomas dentro de la Unión de Repúblicas Socialistas Soviéticas.

(13)—¿QUE SISTEMA ECONOMICO TIENEN LOS RUSOS EN MENTE PARA LA ALEMANIA DE LA POST GUERRA?

El Gobierno soviético en todo momento ha hecho una distinción entre el pueblo alemán y los nazis. Se ha propuesto destruir los nazis y todas sus obras, pero no quiere destruir o intervenir en la vida alemana, si es que en el futuro están contentos de quedarse en casa. Por lo tanto, los rusos no tratarían de imponer determinado sistema económico a los alemanes, provisto que abandonen su apego a Hitler y su Nacional socialismo, que no es más que un disfraz para la agresión y la expansión.

(14)—¿HASTA QUE PUNTO CONSERVA RUSIA SU DEDICACION A LA REVOLUCION MUNDIAL?

Toda persona que piensa o cree haber descubierto la mejor manera de regular y gobernar las comunidades huma-

Véanse las 10 preguntas y respuestas del No. anterior, traduc. de LIFE para 'Trabajo'



nas siente un deseo natural de extender esa práctica sobre la mayor extensión posible. Todos nosotros somos misioneros na-

turales por aquellas causas en que creemos. Los comunistas rusos creen haber descubierto la mejor manera de organizar

la humanidad para su mayor felicidad, y por tanto desean extender esa influencia civilizadora por todo el mundo así como nosotros estamos tratando de convencer al mundo de que la Democracia Occidental es algo especialmente bueno y precioso. Si es que va a haber un cambio profundo en el sistema económico, los rusos sin duda esperan que se efectuará por métodos revolucionarios, como lo espera también mucha gente. Pero esto no quiere decir absolutamente, que tratarán de usar su influencia política para encender revoluciones en otros países. La verdad es que el caso es lo contrario. Esto lo puedo decir con seguridad por que me lo ha dicho directamente el señor Stalin en persona, y así lo ha declarado públicamente el Gobierno soviético en más de una ocasión reciente.

Los rusos no quieren intervenir en los asuntos internos de otros países. Ellos quieren seguir una política de vivir y dejar vivir. Están contentos y confiados en que el ejemplo de sus triunfos y el mérito de su sistema bastará para persuadir a otros de su valor y para infundirles el deseo de adoptarlo.

Yo quisiera poner todo el énfasis posible en este punto porque Hitler y sus quinta columnistas siempre están tratando de sacar ventaja del temor a la llamada "bolchevización" de Europa, para debilitar la alianza de sus enemigos.

(15)—¿TIENE STALIN UN CONCEPTO JUSTO DE LO QUE SON LA GRAN BRETAÑA Y LOS EE. UU.

Esta es una pregunta muy difícil de contestar, puesto que yo creo que aun mi propio concepto de Inglaterra y América es probablemente muy distinto del que tienen muchos americanos e ingleses.

Yo creo que el señor Stalin está convencido de la determinación del Sr. Churchill y el Presidente Roosevelt por hacer el supremo esfuerzo para derrotar a los nazis. El se da cuenta de que en una democracia como la que tenemos nosotros no es tan fácil movilizar rápidamente el esfuerzo máximo, pero que estamos haciendo lo mejor que podemos por ponernos en marcha tan rápidamente como sea posible. Sabe que nosotros queremos ayudar, pero tal vez no esté muy seguro del límite de esa ayuda. Tampoco tiene todavía seguridad sobre cuál será la actitud que nosotros tendremos para con Rusia cuando se acabe la guerra y haya que emprender la reorganización de Europa.

Yo creo que es de máxima importancia para el futuro de la civilización, que se clarifique entre los tres países esta actitud, sin demora alguna.

(16)—¿HAN CAMBIADO CON LA GUERRA LAS IDEAS RUSAS?

Si se quiere decir con esto que los rusos hayan abandonado sus ideas sobre la mejor forma de organización económica de su país, entonces la contestación seguramente es negativa.

(Pasa a la pág. 4)

La Libertad y La Independencia sólo pertenecen a quienes las ganan, dijo Roosevelt

La C.I.O. ofrece a los EE. UU. hasta su última gota de esfuerzo

DICCIONARIO: EL CIO COMMITTEE

La campaña para la organización Industrial de acuerdo con el proceso de la industria moderna, fué propuesta por primera vez por John L. Lewis durante una convención de la American Federation of Labor (Federación Americana del Trabajo) celebrada en 1934 en San Francisco de California. Esto no significa que la idea hubiese sido concebida solamente en la conciencia de Lewis; venía más bien de una

PHILIP MURRAY, es el actual Presidente del C.I.O.

DONALD M. NELSON, es el director general de la industria en los Estados Unidos. El Presidente Roosevelt ha delegado plenos poderes en Donald M. Nelson para que movilice "la industria, la mano de obra y todos los recursos pertinentes para la empresa productora más grande de todos los tiempos".

En los Estados Unidos se ha estado llevando a cabo una campaña sistemática contra los trabajadores. Esta campaña ha puesto de manifiesto la labor subterránea de agentes del Eje que operan contra la seguridad de los Estados Unidos. Tales agentes, que militan en las filas de los llamados apaciguadores, han estado tratando de crear desconfianza contra los trabajadores, de despertar contra ellos en los Estados Unidos, mala voluntad y de impedir cualquier legislación que los favorezca. Además han tratado de achacar a las huelgas la producción todavía insuficiente de la industria de guerra y de ocultar el hecho de que los millonarios de los trusts se inclinan más a Hitler que a la democracia y es que son ellos los que

El CIO ha celebrado recientemente una Conferencia de la que damos una breve información. He aquí un resumen de texto de la resolución so-

bre producción, adoptada en dicha conferencia:

Sobre la producción "Los trabajadores america-

Texto de la carta de Roosevelt

Mi querido Mr. Murray:

En los últimos años los obreros de las grandes industrias de América han obtenido nuevos privilegios y han reafirmado viejos derechos. Hoy día todos esos derechos y privilegios están siendo probados por e fuego. Si nosotros perdemos esta guerra, éstos y todo el resto de nues-

(Pasa a la pág. 4*)

nos se dan cuenta absoluta de la significación de esta guerra. Comprenden que es cuestión de sobrevivir o de ser destruidos, no sólo en lo referente a nuestras instituciones sino a la vida misma. Por esta razón los trabajadores de los Estados Unidos no entran a medias o bajo condiciones y compromisos en el actual conflicto. Para los trabajadores se trata de una guerra total.

"El CIO en nombre de sus

millones de miembros se ha comprometido a que los trabajadores darán hasta su última onza de energía y de esfuerzo en esta batalla por la producción. El CIO se ha comprometido a que sean cuales fueren las razones o causas, no habrá interrupción u obstrucción en el trabajo.

"Este compromiso ha sido y seguirá siendo cumplido. Los trabajadores de la nación no permitirán que una sola hora o un solo momento se pierda; las ruedas de las máquinas se mantendrán giran-

(Pasa a la pág. 4*)

HA MUERTO JOSE DIAZ

Srio. General del heroico Partido Comunista Español

El 20 del pasado mes de marzo murió en la Unión Soviética, a lo 48 años de edad, José Díaz, uno de los mejores y más valerosos hijos de la España auténtica y heroica. Fué el Srio. Gral. del Partido

Comunista Español desde el año de 1932. Leemos la dolorosa noticia en un artículo publicado en la prensa soviética y firmado por amigos y camaradas de José Díaz, cuyos nombres conocemos, amamos

y respetamos. Entre estos nombres están el de Dolores Ibaruri (Pasionaria), Jesús Hernández, Generales Juan Modesto y Enrique Lister, Vicente Uribe, Jorge Dimitrov, André Marty, D. Manuilsky

y William Pieck. Tomamos algunos párrafos de este artículo:

"José Díaz, líder de la clase trabajadora de España, alma de la heroica lucha del pueblo

(Pasa a la pág. 4*)

3.000 en cuotas para la lucha por la defensa de nuestra DEMOCRACIA

ESTE FONDO SE DESTINARA A FINANCIAR: una intensa campaña de Radio, la publicación de folletos, hojas sueltas y artículos en la prensa.

Fondo permanente de lucha: Es Ud. demócrata de verdad?



Contra la quinta columna
Por la Unidad Nacional
Por la defensa de la democracia.

Contribuya a crear este fondo permanente, para ayudar a financiar los gastos que demanda nuestra lucha antifascista!

Semanalmente informaremos de las contribuciones que recibamos.- Cuál célula colocará más cuotas?- Cuál militante colocará más cuotas?

Carlos Luis Villalobos
Secretario de Finanzas

VALE C 0.25

No es válido sin el sello